

ANNEX B

ANNEXE B

No. 252. INTERNATIONAL AIR SERVICES TRANSIT AGREEMENT. OPENED FOR SIGNATURE AT CHICAGO ON 7 DECEMBER 1944¹

N° 252. ACCORD RELATIF AU TRANSIT DES SERVICES AÉRIENS INTERNATIONAUX. OUVERT À LA SIGNATURE À CHICAGO LE 7 DÉCEMBRE 1944¹

ACCEPTANCE

ACCEPTATION

Instrument deposited with the Government of the United States of America on :

Instrument déposé auprès du Gouvernement des États-Unis d'Amérique le :

27 May 1970

27 mai 1970

MALI

MALI

Certified statement was filed and recorded at the request of the United States of America on 1 September 1970.

La déclaration certifiée a été classée et inscrite au répertoire à la demande des États-Unis d'Amérique le 1^{er} septembre 1970.

¹ United Nations, *Treaty Series*, vol. 84, p. 389; for subsequent actions, see references in Cumulative Indexes Nos. 2 to 6 and 8, as well as annex B in volume 737.

¹ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 84, p. 389; pour les faits ultérieurs, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 2 à 6 et 8, ainsi que l'annexe B du volume 737.